

Remesas moderan su caída en julio (El Financiero 02/09/10)

Remesas moderan su caída en julio (El Financiero 02/09/10)(Marcela Ojeda Castilla) Jueves, 2 de septiembre de 2010 A julio de este año, el monto de remesas que ingresó al país totalizó 12 mil 494.87 millones de dólares, reflejando una caída anual de 3.23 por ciento. De acuerdo con el Banco de México (Banxico), al séptimo mes de 2010, el flujo de estas transferencias fue de mil 867.21 millones de dólares, cifra menor a la de junio en 0.95 por ciento, o 18 millones de dólares, reflejando un menor ritmo de desaceleración. En comparación con el dato de mayo, mes en el que tradicionalmente aumenta el ingreso de remesas al país, el descenso fue de 12.71 por ciento, o 271.94 millones de dólares; mientras que frente a la cifra de abril, el monto de remesas de julio fue mayor en 4.66 por ciento, u 83.26 millones de dólares. La información del Banxico también indica que las remesas que entraron a México en julio fueron mayores a las de enero en 41.37 por ciento, o 546.47 millones de dólares, y en 318.34 millones, o 20.55 por ciento, a las de febrero; mientras que frente al monto de marzo resultaron menores en 4.23 por ciento, u 82.53 millones. Por otra parte, respecto al número de operaciones que realizan los trabajadores mexicanos en el extranjero para enviar las remesas a sus familias en el país, el instituto central informó que aunque éstas disminuyeron en relación con los dos meses anteriores, el monto promedio enviado por remesa se incrementó. En julio se efectuaron cinco millones 710 mil 240 transacciones con un monto promedio por envío de 326.99 dólares.